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Centre de formation générale des CIMES 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

Procès-verbal du Conseil d'établissement 

Jeudi le 23 février à 17h 
En présentiel au CFG Cimes Ste-Agathe 
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Québecue 

Représentante du secteur communautaire 
{Carrefour Jeunesse Emoloi des Laurentides) 
Présidente 
Représentante du secteur communautaire 
Tanaaqe 

Directrice 
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CE 2022-2023 

1. 

2. 

3. 

3.2 

3.3 

Ouverture de la rencontre et mot de bienvenue de la direction 
Ouverture de séance l 7h l 7 

Prise de présences 

Information de la direction 

Corrections à apporter : 
l. Heure du début ( 18h30) au lieu de l 0h30.
2. Titre de Paule Raymond est représentante du secteur communautaire
3. Coquille point 6 (porte insonorisée)

Caroline a proposé l'adoption du procès-verbal et il a été adopté à 
l'unanimité. 

Bilan du projet éducatif 2018-2022 (doc.2) 

Activités IS 

Le groupe IS prévoit une sortie au centre de tri de Lachute. 
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3.4 Offre de services jusqu'en juin 2023/Budget 
-Certaines journées de classe seront fermées d'ici le mois de juin

-Budget Bonne nouvelle nous sommes en meilleure posture que ce que nous avions
imaginé.

3.5 Agenda 2023-24 
-Une consultation sera faite auprès des élèves et membre du personnel

4. Parole aux élèves 

- Un élève de Ste-Agathe apprécie que la demande d'une distributrice d'eau
ait été acceptée.

- Un élève de Ste-Adèle mentionne le chaos dans le stationnement.

- Question d'une élève de Ste-Agathe concernant le budget culturel

5. Levée de l'assemblée 
Ce termine à 18h41
0roposé par Marc-André, adopté à l'unanimité.

Si�natures : 

M Esther Daigneault, irectrice par intérim 

Paule Ra��isidente 
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